

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 12.06.2020

Anfrage Nr.: 0056/2020/FZ
Anfrage von: Stadtrat Leutzinger
Anfragedatum: 09.06.2020

Betreff:

Veganes Essensangebot bei Gemeinderatssitzungen

Schriftliche Frage:

Im Aktionsplan Klimaschutz wurde festgelegt, dass für Sitzungen des Gemeinderats und seiner Ausschüsse auch vegane Snacks beziehungsweise Brotaufstriche angeboten werden. Äpfel und Birnen oder trockene Brote dürften hier kaum eine ernsthafte Alternative zum Butter-, Wurst- oder Käsebrötchen sein. Wann wird dieser Beschluss umgesetzt?

Antwort:

Das vegane Essensangebot soll als Ergänzung der bisherigen Verpflegung während Gemeinderatssitzungen angeboten werden. Da aufgrund der Corona Pandemie hohe Hygienevorschriften einzuhalten sind, kann aktuell nur ein eingeschränktes Verpflegungsangebot bereitgestellt werden.